
Enquanto isso, a fim de dar mais celeridade aos 
processos pendentes e aumentar o número de 
fiscalizações no Estado, o 
diretor de Relações e Defesa 
do Consumidor do Procon SC, 
Roberto Salum (E), que acaba de 
assumir o cargo, participou de 
uma audiência com o presidente 
da Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina (Alesc), 
deputado Mauro de Nadal, na 
manhã desta terça-feira, 6, 

para firmar uma parceria entre a Casa e o órgão.
Em um primeiro momento, Salum solicitou apoio 

da Alesc para aumentar o 
equipamento e efetivo do 
Procon Estadual.

“Pelo nível de relacionamento 
que o Governo do Estado tem 
com a Alesc, acredito que essa 
parceria será muito assertiva 
para que possamos ter uma 
atuação mais efetiva em todo o 
Estado”, afirma o diretor.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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A movimentação da Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina (Alesc) começou cedo nesta terça-feira, 6. 

Desde as primeiras horas da manhã, já era possível ver os 
deputados cruzando os corredores, assessores antenados 
e o gabinete do presidente da Casa, Mauro de Nadal (MDB), 
sendo bastante requisitado nesta volta às atividades, que 
contou com a presença do governador Jorginho Mello (PL) 
nesta primeira sessão.

Como é de praxe, e contando com a presença de seu 
secretariado, Jorginho deixou sua mensagem anual, 
enaltecendo a parceria entre executivo e legislativo e 
relembrando os projetos do governo que foram aprovados 
pelos parlamentares. Agradeceu o apoio financeiro que a 
Casa destinou aos projetos do governo, como o programa 
de zerar filas de cirurgias eletivas no Estado, no caso das 

enchentes que assolaram SC nos últimos meses do ano 
passado, e já anunciou os planos para 2024 e enfatizou 
as entregas significativas realizados no último ano na 
Educação, na Saúde, na Segurança Pública, na Assistência 
Social e na Infraestrutura.

Claro que ainda há o que se ajustar em alguns 
dos projetos apresentados no ano passado, como o 
Universidade Gratuita, mas essas discussões mais 
aprofundadas, só serão retomadas nas próximas semanas. 
Entre as pautas que precisarão de tempo e cautela para 
tramitar em 2024 também está a da segurança nas 
escolas, resultado de um trabalho da Alesc em parceria 
com mais de 30 instituições, entidades e órgãos. De acordo 
com a diretoria da Assembleia, são mais de 600 projetos 
em tramitação.

Alesc dá a largada para 2024

Parceria entre Procon e Alesc

Crea SC
O CREA-SC participa de 20 a 22 de fevereiro, em 

Brasília, do 13º Encontro de Líderes Representantes do 
Sistema Confea/Crea e Mútua. O evento é uma iniciativa 
do Conselho Federal de Engenharia e Agronomia (Confea) 
e reúne lideranças e profissionais da engenharia, 
agronomia e geociências de todo o país. Além de trazer 
os princípios do ESG na construção sustentável do Brasil, 
o evento vai promover o Fórum de Políticas Públicas, 
com a participação de parlamentares de todo o país 
discutindo temas como reforma tributária, saneamento 
básico, agronomia, habitação, desenvolvimento urbano 
e infraestrutura. A previsão é reunir cerca de dois mil 
participantes.

O fim da saída temporária de presos
A Comissão de Segurança Pública do Senado Federal 

aprovou na terça-feira, 6, com voto favorável do senador 
Esperidião Amin (PP), o projeto de lei que extingue o 
benefício da saída temporária de presos. “Acho que a 
saidinha exorbitou, passou dos limites. Foram os fatos que 
nos trouxeram até aqui. Os fatos, respeitada a vontade dos 
Plenários, estão acima do regimento, isso porque aconteceu 
mais de uma vez”, afirmou o pepista. Além de acabar com o 
benefício para os presos, a proposta prevê a realização de 
exame criminológico para a progressão de regime e o uso 
de tornozeleira eletrônica em presos dos regimes aberto e 
semiaberto ou em progressão para esses regimes. O texto 
já foi aprovado na Câmara dos Deputados.

Novos tempos no Detran SC
Em meio às notícias de um suposto esquema de fraude no Detran SC, cometido por funcionários do órgão, o governador 

Jorginho Mello e o presidente do Detran SC, Kennedy Nunes, lançam nesta quarta-feira, 7, os manuais de procedimentos que 
promete inaugurar um novo tempo no Departamento no que diz respeito à uniformização das atividades, contribuindo para 
a redução de prazos e a minimização de erros causados pela falta de informação. Dividido por temas, ao todo são quatro 
manuais que contemplam as áreas de veículos, CNH, Multas e Penalidades, e Exame Prático de Direção Veicular.

Arrecadação
Impulsionada pela movimentação econômica causada pelas férias e circulação de turistas no estado, a arrecadação 

catarinense ultrapassou a barreira dos R$ 4,5 bilhões em janeiro, estabelecendo um novo recorde. Trata-se do maior valor 
arrecadado em um único mês pelo Fisco de Santa Catarina, resultado de um período atípico e que não deve se manter ao 
longo do ano. A marca representa crescimento nominal de 22,3% em relação ao mesmo mês do ano passado. Na prática, 
considerando a inflação de 4,6% do período (IPCA), houve aumento real de 16,9%. 

Aquisição de alimentos
O prazo para as prefeituras de Santa Catarina se habilitarem ao Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) 

termina hoje. Ao todo, o programa vai destinar R$ 10 milhões para compras da agricultura familiar que vão beneficiar 
equipamentos de toda a rede socioassistencial. A habilitação pode ser feita de forma online e o é processo bastante 
simples, mas por enquanto, menos de 60 cidades demonstraram interesse.
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